

Communiqué de presse

Verbier, le 21 juillet 2023

Inauguration officielle du télésiège et du restaurant de la Pasay

Téléverbier SA a inauguré ce **vendredi 21 juillet**, le télésiège 6 places débrayable de la Pasay ainsi que le nouveau restaurant situé à l'arrivée de cette installation.

Ces nouvelles infrastructures font partie intégrante du développement stratégique du secteur de Bruson et permettent d'améliorer significativement le confort et l'hospitalité des clients du domaine Verbier 4Vallées.

Mis en service depuis l'hiver dernier, le télésiège de la Pasay a déjà eu l'occasion de faire ses preuves pour le plus grand bonheur des skieurs de ce secteur qui se veut authentique. C'est le constructeur suisse [Bartholet](#) qui a été retenu pour réaliser ce télésiège débrayable à six places desservant la mythique piste de la Pasay. Cette installation offre aujourd'hui un débit deux fois supérieur à l'ancien télésiège trois places à pince fixe. Le temps de parcours a été revu à la baisse en passant de treize minutes à seulement cinq minutes.

L'accent a été mis sur le confort, les sièges sont équipés de bulles pour faire face au froid et au vent et ils ont été dessinés « by Porsche Design Studio » avec une assise des plus confortables.

Les invités de cette journée ont pu l'emprunter pour rejoindre la partie officielle avec les discours des dirigeants de Téléverbier SA et des autorités, ainsi que la traditionnelle bénédiction de l'installation par le curé du Val de Bagnes. Tout le monde était ensuite convié au restaurant flambant neuf de la Pasay qui est ouvert depuis Noël 2022.

Ce nouvel établissement a été réalisé par le bureau d'architecture « [Philippe Bruchez](#) », remplace ainsi l'ancienne buvette et propose aujourd'hui 64 places à l'intérieur et 80 en terrasse plus une salle de pique-nique de 60 places.

Celui-ci est beaucoup plus spacieux qu'auparavant, bénéficie d'une décoration très soignée et peut compter sur sa magnifique terrasse face au massif du Mont-Blanc. Les gérants, Emmanuelle Roduit et Michaël Egloff, proposent une cuisine faisant la part belle aux produits locaux. Autre nouveauté, ce restaurant accueille aussi ses hôtes l'été grâce à l'ouverture estivale du télésiège de la Pasay. (L'accès est gratuit pour les détenteurs d'un VIP pass).

Au total, ce sont plus de CHF 13 millions qui ont été investis sur le secteur de Bruson et prochainement, il est prévu d'y construire un nouveau télésiège au Col de Chargerat.

[Retrouvez cette journée en images](#)

Le télésiège de la Pasay en chiffres.

| SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES | TSD6 MOAY PASAY |
|----------------------------------|-------------------------------------|
| Type d'appareil | Télésiège débrayable à 6 places |
| Dénivelé | 542,4 m |
| Longueur inclinée | 1'485,3 m |
| Pylônes | 12 |
| Nombre de véhicules | 52 |
| Vitesse d'exploitation | 6 m/s |
| Temps de trajet | 5 minutes |
| Débit | (Initial) 1'600 - 2'000 personnes/h |
| Puissance | 530 kW/ 646 kW |
| Diamètre du câble | 48 mm |

Pour tous renseignements :

Laurent Vaucher

CEO

Téléverbier SA

l.vaucher@televerbier.ch

+41 27 775 25 51

Carole Lambiel – Moos

CCO

Téléverbier SA

c.lambiel-moos@televerbier.ch

+41 27 771 90 06